

relations internationales dans un monde imparfait, ou qu'une sorte de symptôme endémique que l'on n'arrivera probablement pas à supprimer ni à guérir à moins d'une transformation de la nature même des relations internationales.

Dans l'un ou l'autre cas, il est difficile, voire impossible, de parvenir à maîtriser ou à limiter le commerce international des armements sans une meilleure compréhension des motivations des fournisseurs et des acheteurs qui évoluent sur ce marché. Tel est l'objectif que l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales s'est fixé dans ce contexte en organisant une conférence sur les transferts internationaux des armements.